

en África, en beneficio de los franceses que luego pagan con una mala razón o con mucha soberbia.

Apreciamos en todo lo que val, la acogida hospitalaria que muchos alemanes, fugitivos de Francia y otros puntos, han encontrado en la tierra del pondonoroso caballero Don Quijote, y agradecemos profundamente las disposiciones del actual Gobierno español que dió amistosa acogida a nuestras valientes tropas del Camerón, que durante diez y ocho meses defendieron la colina contra fuerzas superiores enemigas en el río Muni, y luego dispuso el traslado de nuestras tropas a la Península, alejándolas del clima tropical y malsano. Este trato extraordinario, fuera de toda obligación de derecho internacional, no se olvidará en Alemania, donde en estos graves tiempos se ha aprendido a distinguir entre amigos leales y amigos fingidos.

Gritos

Parroquia de Santa María

Domingo de Pascua.—A las cinco, seis, siete y doce Misas rezadas. A las ocho Misa solemne y después la procesión llamada del Encuentro, con canto del alegre *Regina cæli*. A las diez la Misa mayor, con sermón por el Rdo. P. Gregorio de Beyre, Capuchino. A las tres y media solemnes Vísperas, Completas y Rosario.

Lunes 24 de abril.—Misas rezadas como en los días festivos. A las siete saldrá la procesión para el cumplimiento pascual de los enfermos e impedidos del distrito y del Hospital civil. A las diez la Misa mayor, con sermón por el mencionado P. Gregorio de Beyre. A las tres y media Vísperas, Completas y Rosario.

Martes 25.—Se dará principio a los ejercicios espirituales preparatorios para los niños y niñas que han de recibir por primera vez la Sagrada Comunión, practicándose todos los demás días de la semana hasta el sábado inclusive.

Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica de Pascua de Resurrección. Misas rezadas a las cinco y media, siete y media y nueve. A las diez la Misa mayor, con explicación del misterio del día. Por la tarde a las tres canto de Vísperas, rezado del Rosario y plática doctrinal por el Lic. Rdo. señor Cura Económico.

Enseñanza del Catecismo.—De nueve y media a diez y media de la mañana y de cinco a seis de la tarde en los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De cuatro a cinco de la tarde en las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

En la iglesia de Santa Eulalia o las ocho Misa rezada con explicación del Evangelio y enseñanza del Catecismo.

Martes 25. Misas rezadas a las horas de

costumbre. Al toque de oración rezó del Rosario.

Sabado 29. A las siete y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Santísima Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después del Rosario, Salve cantada a la Reina del Carmelo.

Preparación de los niños y niñas para la primera Comunión.

Lunes y jueves a las siete de la noche para niños.

Martes y viernes a la misma hora para niñas.

Los niños pueden asistir todas las noches a las ocho a las Escuelas de los citados Hermanos y las niñas a las siete y media en las Religiosas Carmelitas y por la tarde a las cinco en los Asilos de San Juan y San Fernando.

Parroquia de San Francisco

Domingo 23 de abril, Pascua de Resurrección.—Misas rezadas a las cinco, y a las siete; a las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor. A las tres Vísperas y Santo Rosario.

Lunes 24.—Misas rezadas a las mismas horas que el día anterior y a las diez la mayor.

Martes 25.—A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio. En la de las siete y media se practicará el ejercicio de los «Trece Martes». En este día empezarán las instrucciones preparatorias para los niños y niñas que han de recibir por primera vez la Sagrada comunión, celebrándose dos actos cada día, a las ocho de la mañana y al anochecer después del Santo Rosario.

Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Desde hoy continúa la exposición diaria de seis y media a ocho de la noche en la iglesia de las Rdas. Hermanas Carmelitas.

Lunes de Pascua, siete mañana. Se recuerda a los adoradores y Tarsicios la asistencia a la procesión de la Comunión Pascual a los enfermos e impedidos, que celebra la parroquia de Santa María.

Turnos de San Tarcisio. Tendrán este mes la Misa y Vigilia el Domingo 30 actual en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen.

Martes 25 Abril.—Misa de comunión a las ocho con el ejercicio mensual, motetes, solemne Salve y bendición con S. D. M.

Iglesia de San Antonio

Lunes de Pascua.—Seis y media noche. Solemne fiesta extraordinaria para conmemorar el 2.º aniversario de la fundación de Obra de las Tres Aves Marias, celebrándose los actos siguientes: Santo Rosario, Tota

Pulcra, sermon por el Rdo. P. Fray Gregorio de Beyre, Capuchino, solemne Salve, Regina cæli, exposición, motele, Tantum ergo y bendición con el Santísimo. Los cultos se ejecután con acompañamiento de orquesta.



Menorca

Las fiestas de Semana Santa se han verificado en esta capital menorquina con gran solemnidad y mucha concurrencia de fieles.

En Santa María el jueves por la mañana asistieron las autoridades locales y civiles y una Comisión del Exmo. Ayuntamiento.

Predicó el Rdo. P. Beyre, Capuchino, y lo mismo por la noche en el Miserere.

En la tarde de ayer se predicaron en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen las Siete palabras por el citado Religioso.

El lleno era completo.

Se ejecutó la partitura de Mercadante a orquesta y canto:

Por la noche se verificó la procesión de Santo Entierro en Santa María y al atardecer en San Francisco.

Nuestro querido compañero «El Propagador ciudadano» ha publicado un número extraordinario, con motivo de la celebración de las «Bodas de plata» de aquel Centro local del Apostolado.

Para la tómbola que mañana día de Pascua se abrirá en la calle de San Alberto, han enviado S. A. R. la Infanta doña Isabel de Borbón unos lujosos jarrones, probando con ello el efecto y la predilección que siempre le merece esta ciudad. También han ofrecido valiosos regalos el Ilmo. señor Obispo de la Diócesis, enviando un precioso rosario engarzado en plata y una pila de agua bendita, las dignas autoridades de esta ciudad y muchas caritativas personas.

Debemos hacer constar que erróneamente dijimos en un sueldo de que el Capitán General se mostró disconforme con el fallo del Consejo de Guerra celebrado en esta ciudad, cuando es el General encargada del despacho.

Procédese al derrumbamiento del ala que cierra en su parte inferior el callejón del Santo Cristo, ensanchando de este modo la Plaza de la Pescadería, y estableciendo al propio tiempo una mejora en nuestra ciudad.

Se dice que a primeros del próximo Mayo efectuará un viaje a esta isla el ministro de Marina señor Miranda.

Relacionase dicho viaje con el establecimiento de una base naval en nuestro puerto.

Imp. de M. Sintes, plaza del Príncipe, 11. — Mahón.